

García Antón dice que es inamovible el trasvase del Tajo y el del Ebro necesario

El alcalde emite un bando para convocar a los ilicitanos a defender el agua en la manifestación de mañana

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



V. L. DELTELL El conseller de Medio Ambiente y Agua, José Ramón García Antón, aseguró ayer en Elche que el trasvase del Ebro sigue siendo "absolutamente necesario para que estas tierras tengan agua suficiente" y aseguró que el Consell "estará en la manifestación" ilicitana del viernes para defender el Tajo-Segura, trasvase que consideró "inamovible". García Antón realizó estas declaraciones en el acto de presentación de las obras del nuevo embalse de la Sociedad Agraria de Transformación (SAT) San Enrique, el de Cova del Planet.

El conseller también lamentó que el PSPV "haya tardado más de cinco años en ponerse de nuestro lado, y les pediría que dieran un paso más y defendieran también el trasvase del Ebro, en vez de ponerse del lado de las hipotecas del presidente Zapatero con sus aliados nacionalistas". García Antón, que destacó la nueva predisposición al diálogo y a solucionar los asuntos relacionados con el agua de la nueva ministra de Medio Ambiente, "con la que esperamos que pronto tendremos una solución, trabajando juntos, para los dos problemas del trasvase del Júcar al Vinalopó, el precio elevado y la mala calidad del agua".

Por su parte, el alcalde, Alejandro Soler, que también estuvo presente en la visita al nuevo embalse, anunció la publicación ayer mismo de un bando para "convocar a todos los ilicitanos a defender el Tajo-Segura acudiendo a la manifestación del viernes a las 19.30 horas en la Plaça de Baix". Soler aseguró que la lucha por el trasvase "responde a los intereses legítimos de los regantes del Camp d'Elx y de todos los ilicitanos, y es una fuente de riqueza para la economía de Elche a la que no podemos renunciar". El alcalde destacó la inversión realizada por el Gobierno estatal en el Júcar-Vinalopó, "300 millones de euros, de los que 120 corresponden a fondos europeos, para una obra fundamental para nuestra tierra y para nuestro futuro". Gracias al trasvase del Júcar se llenará a partir de mediados de 2010 -fecha prevista para finalizar las obras, según el conseller-, el embalse de San Enrique. Esta infraestructura, presupuestada en dos millones de euros, tiene una capacidad de 420.000 metros cúbicos y está a la cola del postrasvase que traerá agua del Júcar desde Villena. Esta obra servirá para el riego de los campos de 600 agricultores de San Enrique (unas 650 hectáreas de cultivos), un proyecto que el portavoz de la sociedad, Ángel Urbina, calificaba ayer de "histórico", ya que "los primeros ilicitanos que solicitaron agua del Júcar lo hicieron en 1420".

Urbina agradecía ayer el esfuerzo de las administraciones y de los agricultores que han impulsado el embalse. También el apoyo de la alcaldesa de Aspe, por cuyo término pasan 17 kilómetros de tuberías para este segundo embalse de San Enrique, que va a multiplicar por cinco la capacidad de almacenar agua que tiene en la actualidad. Por otro lado, Urbina también agradecía el apoyo de los políticos a la manifestación de mañana.

Un torrente de adhesiones a la marcha



Los obreros trabajaban ayer en el nuevo embalse de la sociedad San Enrique DIEGO FOTÓGRAFOS

El comité de crisis recibía ayer un aluvión de adhesiones a la manifestación. El Consell de la Joventut d'Elx instaba a los jóvenes a sumarse a la protesta, como lo hizo con sus asociados la Asociación Venida de la Virgen, que lamentó que se hubieran olvidado de ella en el acto de apoyo de las entidades festeras del martes. El Grup Cultural Ilicità Tónico Sansano Mora también se suma, como ASAJA Alicante, Unión Progreso y Democracia de Rosa Díez, la Asociación de Empresas de Servicios de Elche, la Federación de Regantes de la Comunidad, la Asociación de Empresarios del Metal de Elche, la Real Orden de la Dama o la Asociación de Viveristas de la Provincia de Alicante.